



Samba-Corée
Association des Gabonais en République de Corée

L'équipe de basket-ball Samba-Corée fait ses débuts au « Tournoi de basket-ball avec les immigrants »

L'équipe de basket-ball Samba-Corée a fait ses débuts officiels au **Tournoi de basket-ball avec les immigrants**, un événement compétitif organisé par l'église Sangdang à Cheongju. Ce tournoi, qui visait à rassembler les communautés d'immigrants autour de l'amour partagé du basket-ball, a fourni à **Samba-Corée** la plate-forme idéale pour mettre en valeur ses compétences et sa passion sur le terrain.



Pour sa première apparition officielle en tant qu'équipe, Samba-Corée a dû faire face à une série de matchs difficiles. Dès le début, la compétition a été intense, avec des équipes d'horizons divers, chacune apportant son style de jeu unique au tournoi. Cependant, Samba-Corée est restée imperturbable. Nos joueurs ont rapidement trouvé leur rythme, faisant preuve d'un travail d'équipe impressionnant, d'une coordination et d'une détermination à chaque match.

Chaque match était un test de résilience, car Samba-Corée devait s'adapter au jeu rapide et aux stratégies variées de ses adversaires. À chaque match, nos joueurs ont pris de l'élan et remporté des victoires cruciales qui les ont propulsés en demi-finale du tournoi. Leur parcours jusqu'à ce point a été la preuve de leurs efforts collectifs et de leur esprit inébranlable, car ils ont constamment apporté énergie et enthousiasme sur le terrain.



Samba-Corée
Association des Gabonais en République de Corée

En demi-finale, Samba-Corée a affronté l'une des équipes les plus fortes du tournoi. Le match a été intense et très disputé, les deux équipes se sont échangé des paniers et ont refusé de reculer. Bien qu'elles soient relativement nouvelles sur la scène du tournoi, les jours de Samba-Corée ont tenu bon, jouant avec cœur et poussant leurs adversaires à la limite.

La défense de l'équipe a été formidable, avec des joueurs clés qui se sont avancés pour bloquer les tirs et contester chaque attaque. Samba-Corée a exécuté des jeux intelligents en attaque, faisant circuler le ballon autour du périmètre et trouvant des occasions de marquer. Le match a été serré, mais l'équipe adverse a réussi à prendre l'avantage dans les derniers instants, remportant finalement une victoire sur le **score de 24-16**.

Bien que la défaite ait été difficile à encaisser, elle n'a pas diminué la fierté et les efforts dont les joueurs de Samba-Corée ont fait preuve tout au long du tournoi. Le match de demi-finale a mis en évidence le potentiel de l'équipe et sa capacité à concourir à un niveau élevé, même contre des adversaires plus expérimentés.

Bien que le parcours de Samba-Corée dans ce tournoi se soit terminé par les demi-finales, ses débuts ont été tout simplement impressionnants. Pour une équipe qui fait sa première apparition officielle, atteindre les demi-finales dans un événement aussi compétitif en dit long sur son talent, son travail d'équipe et son dévouement au sport.

Le tournoi a également été une expérience d'apprentissage précieuse pour l'équipe. Chaque match les a aidés à grandir, à peaufiner leurs stratégies et à renforcer leur alchimie sur le terrain. Leur performance leur a valu le respect des autres équipes et des spectateurs, ce qui indique que Samba-Corée est une équipe à surveiller lors des prochaines compétitions.

Pour l'avenir, l'équipe de basket-ball de Samba-Corée est déterminée à poursuivre sur cette lancée. Forte de l'expérience acquise lors de ce tournoi, elle est impatiente de s'entraîner plus dur, d'améliorer ses compétences et de revenir encore plus vitale lors des prochains événements. Les débuts de l'équipe ont



Samba-Corée
Association des Gabonais en République de Corée

posé des bases solides pour ce qui promet d'être un voyage passionnant dans le monde des compétitions de basket-ball pour immigrants en Corée.

La présence de Samba-Corée au « Tournoi de basket avec les immigrants » n'était pas seulement une question de victoires. Il s'agissait d'une question de communauté, de fierté et de représentation. Leur participation a contribué à souligner l'implication croissante des communautés d'immigrants dans le sport coréen, à favoriser les liens et à créer des souvenirs durables pour les joueurs et leurs supporters.

Alors que Samba-Corée continue de grandir, son engagement envers le sport et sa communauté garantit que ce n'est que le début de ce qui sera un avenir brillant et prospère sur le terrain.



Fait à Séoul, le 20 octobre 2024



Samba-Corée
Association des Gabonais en République de Corée

Eyang Diabagate Faty Lamisse
Chargée de la communication
Samba-Corée

